震災がれきで町

け入れ反対を決定。久保町長は「風評被害が出た場合、その責任が持てない」な どと話した。近く県に報告する。 域処理について受け入れ断念を表明した。同日全員協議会を開いた同町議会も受 【多気郡】多気町の久保行央町長は十二日、東日本大震災の被災地のがれき広

町議会も反対を決定

の自治会単位に住民説明会一意見書が出されていた。 について、七月十一日から 十月一日まで、四十九全て 震災がれき処理の受け入れ 同町は県の要請を受けて | を開催。その席上でアンケ | この日の全協で久保町長 ートを実施してきた。 反対署名や団体から反対の また、町内外から多くの

震災がれき受け入れ断念を表明し た久保行央町長=多気町議会協議 会室で

返った。 的に受け入れようとする声 の動きを説明。前半は人道 は住民説明会の様子や町内 が多かった。中盤に岩手県 が、全く逆だった」と振り みが促進されると思った がれきで、自治体の取り組 検出と伝えられ、「不検出 久慈市の廃棄物で放射能不 後半には町内外から受け

被害を恐れる若い農業者の 京の消費者から契約取り消 対意見書も出された。「東 すと言われた」という風評 くりに尽くす団体からの反 へれ反対の署名や、まちづ とした町政懇談会で、災害 内全四十九の自治会を対象 に判断されたものと考えて います。

同町では、これまで、町

|訴えなどもあり「受け入れ た。 |は難しい」との見解を示し

点を挙げ、受け入れ断念を

議会も反対を決定した。 き一などの意見が出され、 も町民の安全を最優先すべ とは避けるべき▽不検出で を悩ませる原因をつくった れ先も決まっていない▽町 のは県だ▽町を二分するこ 震災がれき焼却灰の受け入

議員からは、県が決める

話した。 ものなのか」と疑問を示し 六百人あった。二千少のが ンケートに協力したのは八 持ってこなければならない れきは多くない。三重まで 人的支援は難しい」などと た。被災地支援については 百十人、反対署名は約一千 「近く岩手物産展を開く。 会見した久保町長は「ア

町長自らが総合的に判断

各層の意見を聞き、総合的 ついては、町長自らが町内 害廃棄物の受け入れ断念と において、多気町長が、災 日、多気町議会全員協議会 | と安全性について住民説明 の方針を発表されたことに 鈴木英敬知事の話 本 | 廃棄物の広域処理の必要性 席し、協力してきました。 |をしており、 県もこれに出 の復興を進めるうえで、災 三重県としては、被災地

の反対の意見書、ごみ処理 ▽まちづくりに尽くす団体 けになる恐れもある―の三 県内処理量二千ヶだが、他 施設周辺住民の反対署名▽ 市町の動きなく、多気町だ **久保町長は、議会も反対** す。 | することが何よりも重要で | 害廃棄物を一日も早く処理 | 理の推進に努めてまいりま で、今後も災害廃棄物の処 |あると考えておりますの

平成24年11月13日 伊勢新聞